

Tanz im Jugendfreizeithaus

Schon seit vielen Jahren unterstützt uns Ilona Morgner vom Jugendfreizeithaus LUNA im Bereich unserer Ganz-Tags-Schul-Kurse. Ihr Angebot „Tanz im Jugendfreizeithaus“ wird immer wieder gern von Schülerinnen unserer Schule besucht. Hier studieren sie verschiedene Tanzchoreografien ein, bei deren Gestaltung sie auch Mitspracherecht haben. Im „Spiegelsaal“ des Jugendfreizeithauses hat man eine gute Kontrolle über seine Bewegungen. Oftmals entsteht aus dieser ersten Begegnung eine jahrelange Zusammenarbeit mit anderen „Tanzmäusen“. Die Schülerinnen (und vielleicht ja auch bald Schüler?) gehen selbstständig nach der langen Essenspause ins JFH und begeben sich nach dem Kurs dann auch wieder selbstständig auf den Weg nach Hause.